



ECHO DU TC COLOMBIER

Numéro 1 - Mars 2017

FLORIAN GAXATTE

MEILLEURE PROGRESSION
JEUNE 2015/2016



L'INTERVIEW CHOC DE MAXIME ROJAS :

«L'AFFLUENCE SERA DE MISE»

SOMMAIRE :

LE MOT DU PRESIDENT
SPORTIF
VIE DU CLUB
ACTIVITES

LE MOT DU PRÉSIDENT



«L'année 2017 voit le renouveau des Échos du Colombier, gazette destinée à tous les membres du Club afin de vous faire partager les infos de votre club et de sa convivialité qui fait notre force. Je tiens à remercier toute l'équipe pour l'idée de faire revivre les échos !!!! Au plaisir de se croiser sur les courts»

Sportivement

Gérard Douvegheant

SPORTIF

Championnat de France des +35 ans

En décembre dernier, l'équipe 1 homme était en finale du championnat d'Auvergne face à Riom, composé d'Alexandre Martinatto, Thierry Celier-Barrette, Mathieu Barrier et Jeremy Villard. L'équipe Chamaliéroise s'est imposée avec deux victoires en simple (Alexandre et Mathieu) et une victoire en double (Alexandre et Mathieu) qui s'est terminée au super tie break après avoir sauvé 5 balles de match. Grâce à cette victoire, l'équipe s'est donc qualifiée pour les championnats de France. Malheureusement, elle s'est inclinée à Besançon en 1/16ème de finale. A la suite des simples, les deux équipes n'ont pu se départager (deux simples remportés de chaque côté), et c'est à l'issue du double décisif que les garçons se sont finalement inclinés 8/10 dans le super tie-break.

Championnat Interclubs Seniors de printemps

Toutes les joueuses et tous les joueurs du TCC s'entraînent ardemment pour représenter leur club à partir de la fin du mois d'avril jusqu'à début juin. Cette année, le club comptera une 6ème équipe homme. En ce qui concerne les femmes, deux équipes seulement seront représentées, comme chaque année.



Florian Gaxatte

En couverture : Florian Gaxatte, âgé de 16 ans, est un jeune compétiteur du club depuis 2011, il a commencé la compétition à l'âge de 12 ans et aime gagner ses points, en provoquant la faute de ses adversaires, par son jeu puissant de fond de court. Avec 60 matchs réalisés la saison précédente, il inscrit sa meilleure progression en évoluant de 15/4 à 15/1, bravo à lui !!!

Jeunes

Chez les 11/12 ans, une équipe garçon va représenter le TCC et le championnat débutera le 12 mars. Evan BESSE, Alexis SIMON, Maxime MOINE, Lucas LECLERC, Simon MASSEGLIA, et Gabriel DOREL représenteront les couleurs de notre club.

Chez les 13/14 ans, nous avons eu une bonne implication de nos jeunes qui ont réalisé 3 rencontres (poule de 4 équipes) mais n'ont pu se qualifier en phase finale.

Les tournois ACE orange (Auvergne Circuit Évolutif) sont des tournois par équipes qui ont créé au club une émulation chez nos jeunes.



GALAXIE TENNIS

Les classements avant l'âge de 11 ans n'existent plus mais correspondent à un code couleur représentant différents niveaux :



A partir de 11 ans, les enfants sont réintégré dans le système général de classement de la FFT.

Pour plus d'informations : www.galaxietennis.fr

Tournois à venir :

Simple dames, messieurs et séniors :

- Billom du 17/03 au 16/04
- Saint Georges les Ancizes du 25/03 au 17/04
- Pont du Château du 25/03 au 23/04
- Gerzat du 08/04 au 29/04
- ASM (TMC 3ème série Dames) du 15/04 au 16/04
- Veyre Monton (4ème série) du 16/04 au 28/04

Double :

Vic le Comte du 04/03 au 09/04

Jeunes :

- Ennezat du 17/03 au 09/04
- Beaumont (ACE vert 9/10 ans) du 25/03 au 26/03
- Ambert (TMC 13/14 ans féminin) du 01/04 au 02/04
- Ceyrat du 15/04 au 22/04
- Aubière (féminin) du 15/04 au 02/05
- Chamalières du 19/04 au 29/04
- Cournon du 24/04 au 28/04

VIE DU CLUB ☕

Opération textile

Le club vous propose un sweat TECNIFIBRE du TCC (flockage sur la manche) hommes, femmes et jeunes.
Vous pouvez venir les essayer au club house. Pour toute commande, merci de voir avec Maxime avant le 19 Mars.



Les nouveaux gobelets du TCC sont disponibles au club



À l'initiative de Marion, le club vous propose de venir les découvrir pour y déguster vos boissons préférées. Vous pouvez repartir avec, en vous acquittant de la somme d'1€ symbolique.

Le site internet et la page Facebook du club

Ils ont tous deux régulièrement alimentés par Sylvain.
Pour toutes les actualités, n'hésitez pas à aller faire un petit tour dessus et à vous abonner à la page Facebook.



After Work

Le vendredi 17 février, le club a accueilli une quarantaine de personnes qui ont pu tester les talents culinaires de Maxime qui proposait crêpes salées et sucrées. Bravo à lui.
Nous remercions également Marion pour son aide précieuse au service, ainsi que Matthieu qui a grandement participé à la réussite du service des boissons en compagnie d'Edouard.
Le prochain after work aura lieu le 7 avril et Maxime nous proposera des tapas et de la sangria.



ACTIVITES 🏃



Organisés par Mathieu et Jacques durant les vacances scolaires avec différents thèmes au choix. Durant les vacances de Pâques, le thème se portera sur le lancement de jeu (services et retours de services). Les séances se porteront sur les semaines du 17 au 21 avril et du 24 au 28 avril avec deux horaires au choix : 18h30 et 20h00.

Stages adultes

Stages jeunes

Organisés par Tatiana durant les vacances scolaires. Différentes formules sont possibles. Le tennis est pratiqué en matinée, par groupes d'âge et de niveau, maximum 6 enfants par terrain et pour 1 éducateur. Le contenu de la séance est divisé en 3 temps :

- Pour les plus petits : apprentissage des fondamentaux du tennis / développement de la coordination et de la motricité / jeux collectifs
- Pour les plus grands : technique / points dirigés / Education physique spécifique tennis (Echauffement, souplesse, force, vitesse, endurance...).

Les prochains stages auront lieu les semaines du 17 au 21 avril et du 24 au 28 avril.



Cardio Tennis



Animé par Maxime Rojas depuis le début la saison, il a lieu tous les samedis matin de 12h à 13h et rencontre un franc succès auprès des licenciés du club qui ont tenté l'expérience.

« Je suis très content d'avoir pu créer, avec l'aide du Club, cette animation qui fonctionne à merveille dans un cadre idéal. Avec l'arrivée des beaux jours, j'espère que l'affluence sera de mise »



EN BREF...

- Gaël Monfils : « Je peux battre Djokovic, mais pas au tennis »
- Greg Combert : «Je râle pas, je m'exprime !»
- Appel à témoin : après la disparition d'une balle Technifibre sur un coup droit boisé de notre cher Titi.... La zone de recherche s'étend à présent sur un rayon de 4 km mais toujours aucun indice en vue....
- A l'issue de la finale des championnats d'Auvergne, nous avons pu enregistrer la conversation suivante entre Jeremy, qui a perdu 6/0 6/0, et son adversaire : «T'as vu ? Je t'ai pas laissé un seul jeu», auquel répondit Jeremy «Ouais mais moi, je suis champion d'Auvergne !».

ET POUR LA SUITE...

Le club envisage de refaire l'isolation et l'étanchéité des courts 6 et 7 et le resurfaçage par la suite.

Les terrains 1 et 2 qui ont déjà subi un rajeunissement (changement des bases de la structure) devraient prochainement renouveler leur surface, abandonnant la terre battue pour accueillir une toute nouvelle matière encore inconnue au TCC : la moquette !



TENNIS CLUB COLOMBIER :

voie romaine 63400 CHAMALIÈRES - 04 73 36 00 69

www.tccolombier.fr - tccolombier63@gmail.com

EDITORIAL : CLEMENT MARQUET ET EDOUARD BONNEFOY

PHOTOS ET CONCEPTION : SYLVAIN GUILLOTTE